MURIANETTE

Une initiation musicale avec Rythmn'Murianette pour démarrer les vacances au centre de loisirs

Depuis 2020, la commune a fait le choix d'ouvrir son propre centre de loisirs au sein de la commune. Le groupe scolaire accueille les enfants durant les vacances de Pâques, le mois de juillet durant la période estivale et pendant les vacances de la Toussaint.

Pour démarrer les vacances sur un bon rythme, le directeur du centre loisirs de Murianette, Guillaume Cottin, suppléé de sept animateurs, a orienté sa première semaine sur l'initiation musicale sur per cussions avec l'intervention de Robert Mezzasalma et ses percussionnistes qui ont enthousiasmé les enfants par leurs instruments au point de finir la semaine par un petit concert.



Les musiciens de Robert Mezzasalma ont offet aux enfants une initiation aux percussions sur djembé.

Ouvert jusqu'au 29 juillet, l'accueil de loisirs de Murianette est géré par l'Association des centres de loisirs (ACL). Ce centre est orienté vers plusieurs objectifs éducatifs comme permettre à l'enfant de devenir un citoyen libre et responsable en participant à la construction d'une société plus démocratique et plus

r'e s p e c t u e u s e d e l'environnement. Mais aussi de développer l'autonomie chez les enfants de 3 à 12 ans, d'impliquer les enfants dans le rangement du centre

et des activités, de les sensibiliser au respect du matériel et diverses petites tâches, ou encore de permettre à l'enfant de s'épanouir dans un cadre rassurant. Le centre de loisirs souhaite favoriser les jeux de compétition et de coopération tout en restant dans la bienveillance, savoir communiquer en groupe, découvrir des activités atypiques ou encore sensibiliser au respect de la nature et de l'environnement en évitant le gaspillage de la nourriture et savoir recycler des objets pour la réalisation d'activités tout en sensibilisant au tri des déchets et au non-gaspillage.

Durant cette semaine d'initiation aux percussions, les enfants ont confectionné des sablés, joués aux jeux des dés, les cerceaux musicaux, stand maquillage et autres de quoi occuper tout le centre.

PONTCHARRA

Les P'tits Chapontains sont partis à Tabiti